



GEMEINDE ROTHENTHURM

Gemeinderatsverhandlungen
November / Dezember 2024

Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung während den Festtagen:

Montag	23. Dezember 2024	08:30 – 11:30 Uhr und 14:00 – 17:00 Uhr
Dienstag	24. Dezember 2024	08:30 – 11:30 Uhr
Mittwoch	25. Dezember 2024	geschlossen
Donnerstag	26. Dezember 2024	geschlossen
Freitag	27. Dezember 2024	geschlossen
Montag	30. Dezember 2024	geschlossen
Dienstag	31. Dezember 2024	geschlossen
Mittwoch	1. Januar 2025	geschlossen
Donnerstag	2. Januar 2025	08:30 – 11:30 Uhr
Freitag	3. Januar 2025	08:30 – 11:30 Uhr und 14:00 – 17:00 Uhr
Montag	6. Januar 2025	geschlossen
Dienstag	7. Januar 2025	08:30 – 11:30 Uhr und 14:00 – 17:00 Uhr

Bei dringenden Notfällen (Todesfälle) sind wir unter folgender Telefonnummer erreichbar: **041 839 80 24** oder E-Mail: gemeinde@rothenthurm.ch

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Anstellung von Christine Beeler-Ackermann

Ab 1. Januar 2025 dürfen wir Christine Beeler-Ackermann aus Rothenthurm als neue Mitarbeiterin im Hauswartteam mit einem Arbeitspensum von 30 – 40 % begrüßen. Wir wünschen ihr einen guten Start und viel Freude bei der Arbeit.

Vergütungs- und Verzugszinsen sowie Skontoabzug 2025

Der Regierungsrat hat den Vergütungszins auf kantonalen Steuern, Nachsteuern, Bussen und Kosten für das Kalenderjahr 2025 auf 0.5 % und den Verzugszins auf 3.5 % festgelegt. Der Skontosatz beträgt gemäss RRB Nr. 862/2024 vom 19. November 2024 neu 0.5 %. Damit werde ein Anreiz geschaffen, die provisorische Steuerrechnung möglichst frühzeitig zu bezahlen.

Fahrplanwechsel im öffentlichen Verkehr am 15. Dezember 2024

Am Sonntag, 15. Dezember 2024 fand der Fahrplanwechsel im öffentlichen Verkehr statt.

Linie Arth-Goldau bis Biberbrugg / Bahn S31

Von Montag bis Freitag wird das Morgenangebot zwischen Arth-Goldau und Biberbrugg optimiert. Um 5:56 Uhr verkehrt eine zusätzliche S31 ab Arth-Goldau mit Halt an allen Bahnhöfen bis Biberbrugg. Die bisherige S31 Verbindung um 6:15 Uhr wird beschleunigt und als Voralpenexpress geführt. Reisende aus der Region Luzern und Innerschwyz profitieren an Werktagen von einer zusätzlichen frühen Verbindung mit dem Voralpenexpress Richtung Pfäffikon, Rapperswil und St. Gallen (mit Halt in Rothenthurm).



GEMEINDE ROTHENTHURM

Gemeinderatsverhandlungen
November / Dezember 2024

Nachts sicher nach Hause – neues Nachtangebot im Kanton Schwyz

In der Nacht vom Freitag, 20. Dezember 2024 auf Samstag, 21. Dezember 2024 startet das neue Nachtangebot im Kanton Schwyz. Die neuen Nachtverbindungen decken die wichtigsten ÖV-Achsen im Kanton ab und bieten an den Wochenenden sowie Feiertagen Verbindungen von Zürich, Zug und Luzern in den inneren Kantonsteil sowie von Zürich in den äusseren Kantonsteil und Einsiedeln. Auch regionale Heimreisen innerhalb des Kantons werden durch das Nachtangebot nun möglich und komfortabler. Neue Verbindungen bis Rothenthurm sind nicht geplant.

Mehr Komfort, mehr Flexibilität, mehr Möglichkeiten

Der neue Fahrplan 2025 bringt zahlreiche weitere Verbesserungen und Optimierungen für Bahn- und Buslinien im gesamten Kanton Schwyz. Dazu gehören frühere Verbindungen am Morgen in Richtung Uri und Glarnerland, zusätzliche Fahrten, optimierte Anschlüsse sowie gezielte Anpassungen zur Erhöhung der Pünktlichkeit. Diese Massnahmen steigern die Attraktivität des öffentlichen Verkehrs weiter und bieten den Fahrgästen mehr Flexibilität und Zuverlässigkeit.

Frohe Festtage und ein glückliches neues Jahr

Der Gemeinderat und die Verwaltung danken der Bevölkerung für das Vertrauen und wünschen allen Einwohnerinnen und Einwohnern in unserer Gemeinde frohe und besinnliche Festtage sowie einen guten Rutsch in ein gesundes und glückliches neues Jahr 2025.



Die Gemeindeschreiberin